

Fecha 20.02.2024	Sección Primera	Página PP-5
----------------------------	---------------------------	-----------------------



VÍCTOR Villalobos, Abelina López, Evelyn Salgado y Alejandro Zepeda.

Entrega de fertilizantes arranca en Guerrero; buscan cubrir 528 mil ha

LA GOBERNADORA anuncia apoyo para 334 mil productores; asegura que es prioridad la soberanía alimentaria; se atiende demanda histórica, subraya.

Entregan fertilizante a productores de Guerrero

EL PROGRAMA apoyará a 334 mil campesinos; no vamos a descansar hasta consolidar la transformación, subraya la gobernadora Evelyn Salgado

Redacción

AL DAR EL ARRANQUE para la Entrega de Insumos a Beneficiarios del Programa de Fertilizantes para el Bienestar en Guerrero 2024, la gobernadora Evelyn Salgado dijo que es necesario seguir priorizando esta ruta de la soberanía y la suficiencia alimentaria, luchando por la transformación profunda del agro guerrerense.

Con la presencia del secretario de Agricultura y Desarrollo Rural del Gobierno federal, Víctor Manuel Villalobos, se anunció que para este año se tiene como meta apoyar a 334 mil 068 productores, mediante la distribución de 158 mil 574 toneladas de fertilizante, que servirá para una superficie de 528 mil 573 hectáreas de cultivo de tierra, todo esto con una inversión de dos mil 298 millones de pesos.

La gobernadora indicó que el apoyo al campo se ha consolidado a través de diversas acciones, atendiendo demandas históricas, como la falta de acceso al financiamiento y en su lugar, se crearon fondos

de garantía líquida, invirtiendo en el desarrollo de capacitaciones y proyectos, además de trabajar sin descanso para que los apoyos lleguen hasta el último rincón.

“Estamos trabajando todos los días por el bienestar del campo guerrerense. De todas y de todos ustedes, y ustedes sin duda, son la esencia y el corazón de nuestro campo; no vamos a descansar hasta consolidar la transformación y hasta que este fertilizante, que hoy abona nuestra tierra, se convierta en un fruto de paz, en un fruto de esperanza, de desarrollo y de bienestar para nuestro campo”, expresó.

Durante su participación, el titular de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural del Gobierno de México expresó su beneplácito por el inicio de esta entrega, de manera particular porque Guerrero es el estado pionero en la aplicación del Programa de Fertilizante. Señaló que este programa busca que, entre todos, se garantice la producción de los diversos cultivos, impulsando el desarrollo, así como la suficiencia alimentaria de México a corto, mediano y largo plazo.

Asistieron a este acto la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel; el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería,

Pesca y Desarrollo Rural del estado, Alejandro Zepeda; el gerente de Planeación y Estrategia de Seguridad Alimentaria, José Adolfo Zepeda; el delegado federal para los programas de Bienestar en Guerrero, Iván Hernández; la presidenta municipal de Acapulco, Abelina López, entre otros.

EL GOBIERNO de Guerrero ayer entregó reconocimientos a Huamuxtitlán, Ajuchitlán del Progreso y Cuajinicuilapa, por ser municipios clave en la producción de alimentos.

Eldato

ESTAMOS TRABAJANDO todos los días por el bienestar del campo guerrerense (...) no vamos a descansar hasta consolidar la transformación y hasta que este fertilizante, que hoy abona nuestra tierra, se convierta en un fruto de paz

Evelyn Salgado
Gobernadora de Guerrero

158

Mil 574 toneladas de fertilizante se entregarán este año



Página 1 de 2
\$ 55460.00
Tam: 295 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha 20.02.2024	Sección Primera	Página PP-5
----------------------------	---------------------------	-----------------------



DE IZQ. A DER.: El titular de la Sader, una beneficiaria, la gobernadora y la secretaria de Bienestar, ayer, en Tuncingo.